



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)
[Stellenanzeige](#)

Höhepunkt der Grippewelle überschritten

25.02.2020

2.666 Influenza-Übermittlungen gab es in der Kalenderwoche 8, in der Kalenderwoche 6 waren es noch 3.125 Fälle aus Baden-Württemberg. Somit scheint der Höhepunkt der Grippewelle in Baden-Württemberg überschritten zu sein. Jedoch hält die Grippewelle weiterhin auf hohem Niveau an. Bis 25. Februar wurden für die Saison 2019/20 bislang insgesamt 14.425 Influenzafälle im Landesgesundheitsamt registriert.

Kategorie:

Stellenanzeige Infekt News